



Nombre del alumno (a):

GUET BAUTISTA IXCHEL ALEXANDRA

Nombre del profesor:

Lic. CORDERO GORDILLO MARIA DEL CARMEN

Nombre del trabajo:

ENSAYO

Materia:

SEMINARIO DE TESIS

Grado:

PASIÓN POR EDUCAR

8vo. CUATRIMESTRE.

Grupo:

LIC. EN DERECHO

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de Enero de 2021.

IMPORTANCIA DE LA INVESTIGACION PARA EL DESARROLLO DEL CONOCIMIENTO Y FUNCION SOCIAL DE LA INVESTIGACION

En este ensayo tomare en cuenta alguna de las partes de la antología, así como la manera en la que yo la comprendí, de modo que la investigación tiende a ser una necesidad que tenemos de desarrollar nuevas estrategias, es decir algunas investigaciones son debido a un cambio, algún problema, una enfermedad como lo es ahora la pandemia que no solo implica investigaciones en la salud si no que esta afectando a todos los sectores de distinta manera es por ello que a través de este ensayo espero dejar en claro lo que yo comprendí en base a lo leído.

La investigación es una representación adecuada del conocimiento es decir es fiable, veraz y objetiva de una realidad en un conocimiento científico, la investigación a tenido cambios radicales a través de los años y es ahí desde donde partimos con esta definición es decir la investigación empieza con la historia si es en medicina lo hacemos a través de cosas prehistóricas nos informamos sobre el tipo de medicina mas antiguo que como bien sabemos y no es para nada extraño es la medicina que por años nos ah dado resultados y es la naturista a través de plantas o bien de residuos de animales como podría ser la saliva, los huevecillos incluso partes del cuerpo, pero regresando a nuestro tema principal que es la investigación en su total plenitud, podemos notar que a través de los años y de muchísimos intentos, contamos ahora con tecnología, electricidad, mejores electrodomésticos, casas bien elaboradas, y todo aquello que como ser humano nos hace vivir en una zona de confort entonces nos deja pensar que nuestros ancestros pasaron por mucho para poder llegar a lo que hoy es todo lo que nos rodea.

La investigación existe de manera practica y teórica es decir no todas las ramas tendrán lo práctico muchas veces, aparte de que con el pasar de los años se crearon nuevas y mejores aparatos para la ayuda de la investigación, podemos destacar que una de las cosas mas importantes de la investigación es eso el crear, renovar, cambiar en cosas positivas que nos lleven a tener un mundo mejor, es demasiado importante para la humanidad ya que eso nos hace estar en constante cambio y nos hace también ser seres más inteligentes y hábiles al momento de nuestro día a día.

La calidad de vida del ser humano con el pasar de los años fue cambiando ya que a través de la evolución de nuestros ancestros, con los errores que ellos cometieron o con aquellas cosas que salieron mal se buscaron maneras de erradicar todas esas situaciones y es lo que hoy en día conocemos como investigación, que antes claro no tenía una definición precisa pero mas sin embargo ya existía la dedicación a tener todo de manera más fácil a vivir con menos riesgos de enfermedades o si bien cuando estas se extendían se trataban con varios remedios hasta encontrar el que daba un resultado positivo.

Cuando nosotros investigamos, estamos desarrollando también habilidades ya que nos adentramos a buscar nuevas ideas de aprendizaje, nuevos conceptos y preceptos de ver las cosas, así también nos hacemos más inteligentes, todos podemos serlo solo depende del empeño que le pongamos y hasta donde queremos llegar.

Durante este cuatri me gustaría investigar, temas relacionados con el derecho civil ya que considero que es una de las ramas más difíciles de entender y que están en cambios constantes respecto al tema de las familias es decir la mayoría de la gente no tiene muchos conocimientos al momento de divorciarse o bien la tutela de los niños, si bien lo penal es un tema bastante interesante también considero que es algo con lo que estamos mas en contacto es decir a través de homicidios que vemos en las noticias, violaciones, detenidos y todo ese tipo de cosas, considero que quizá existe más información en más medios sobre esos temas que en materia civil y más en el ámbito familiar.

En conclusión considero que la investigación es sumamente importante para todo ser humano y en todo tipo de ámbito, es decir la investigación es parte de nuestro día a día porque si no entendemos algo vamos y preguntamos con alguien que tenga conocimientos, o buscamos en un libro, incluso hasta cuando compramos un aparato trae instrucciones y es una manera de investigar, y ya ni se diga del internet es nuestra herramienta base hoy en día ya que a través de ella y debido a la contingencia es que la mayoría hemos aprendido mas a utilizarlo por la necesidad de aprender, de trabajar, de emprender, comprar, vender, hacer envíos sin exponernos a esto que tanto nos preocupa y perjudica a nuestro día a día.

Bibliografía:

Antología UDS primera unidad tema 1.3 y 1.4